
Jahresbericht des Präsidenten_Urs Locher_2023 

 

                   

  

 

2023 

Jahresbericht des Präsidenten 

Am 18. Januar hat für uns das neue Jahr mit der ersten Vorstandssitzung bereits begonnen. Kaum zu glauben, 

aber ein Verein gibt doch einiges zu tun. 

Der erste offizielle Anlass, fand am Samstag, den 11. März auf dem Robinsonspielplatz statt. Der Vorstand 

befand es als gute Gelegenheit, mit einem Informations-Anlass für das Quartier, die ganze Bevölkerung über 

das Vereinsgeschehen unverbindlich zu informieren. Ob das garstige Wetter schuld war oder fehlendes Interes-

se - es erschienen 0 Personen - niemand… für uns, die erste Enttäuschung. 

Am Karfreitag haben wir mit dem ersten Frytig-Stamm begonnen. Trotz Feiertag und bescheidenem Wetter, 

durften wir aber rund 20 Personen im warmen Hüttli zum Eiertütschen und lustigen Gesprächen begrüssen. 

Hauptversammlung vom 23.04.2023 

Die HV wurde erstmals nach Corona sowohl schriftlich wie auch in Anwesenheit durchgeführt. Unter dem 

Hüttli-Vordach hielten wir die HV ab - ähnlich einer Landsgemeinde. In Zukunft wird die HV wiederum vor Ort – 

ähnlich „Landsgemeinde“ abgehalten – auf schriftliche Abstimmung wird verzichtet. 

Bei leider etwas bescheidenen Wetterverhältnissen konnten wir am 20. Mai das Frühjahrs-Brätle durchführen. 

Mit rund 25 Besucherinnen und Besuchern, durften wir einen tollen Samstag verbringen. 

Am 17. Juni hingegen - bei herrlichstem Sommerwetter, durften wir beim Frühsommer-Brätle mit rund 30 

Gästen den wunderschönen Tag verbringen. 

Wetterbedingt, stand unser Sommer-Brätle am 29. Juli unter keinem besonders guten Stern… doch wie sagt 

man: es gibt kein schlechtes Wetter, nur schlechte Kleider! Erfreulich- und dankbarerweise, durften wir trotz 

des Regens mit rund 20 Gästen, gemeinsam einen superschönen Tag geniessen. 

Am Nationalfeiertag haben wir spontan unsere Stammgäste - via WhatsApp-Gruppe, zu einem Cervelat und 

Mütschli eingeladen. 

Nachdem wir gemäss Wettervorhersagen am Donnerstag noch voller Vorfreude waren, mussten wir am 

Samstag, den 12. August um 11:30 Uhr die Wasserrutschbahn absagen. Regen, Gewitter und frische Tempera-

turen haben uns einstimmig bewogen und schweren Herzens auf die beliebte Wasserrutschi, erstmalig zu 

verzichten. 

Am Nachmittag wurden leider dadurch ein paar Kinder und Eltern enttäuscht, da sich das Wetter abermals 

rasch verändert hatte und es sonnige Abschnitte, bei angenehmen Temperaturen gab. Natürlich tut es uns leid 

aber mit der Durchführung allein ist es halt nicht gemacht und irgendwann mussten wir uns entscheiden, die 

Aufbauarbeiten in Angriff zu nehmen - was immerhin rund 2 Stunden in Anspruch nimmt oder mit Blick zum 

Himmel, darauf zu verzichten. 

Auch für das zweite Datum der Wasserrutschi hatten wir Pech - Infolge Temperatursturz auf 20 Grad und 

Regen, mussten wir die Veranstaltung ebenfalls absagen. 
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Zum Herbst-Brätle, durften wir am 16. September bei angenehmem Wetter viele Gäste begrüssen. Bei Spies 

und Trank, sowie spannenden Gesprächen, durften wir ein paar schöne Stunden verbringen. 

Vom 22. bis 25. November fand das Kerzenziehen in Zusammenarbeit mit dem Elternverein und der okja im 

Freizeithaus Hangar statt. Viele schöne Kerzen – ja gar richtige Kunstwerke, entstanden während der Woche. 

Wir danken allen Kindern und Eltern, für die rege Teilnahme sowie Chantal vom Elternverein für die gute 

Organisation. 

Samichlaus vom 9. Dezember 

Wäre der Samichlaus und Schmutzli eine Woche früher gekommen – es wäre wie 2023, ein perfekter Wintertag 

gewesen… wäre… bei leicht regnerischem Wetter besuchten dennoch viele Kinder mit ihren Eltern den 

Samichlaus. Die gelernten „Värsli“ wurden zum Besten gebracht und als Dank, erhielten alle Kinder einen 

Lebkuchen und Mandarinen vom Samichlaus und Schmutzli. Wir danken den Beiden herzlich für den Einsatz! 

Zum geselligen Teil trugen der köstliche Glühwein und Kinderpunsch zum Verweilen ein. Herzlichen Dank all 

den Teilnehmenden für Euer kommen. Eure Wertschätzung hat uns bewogen, den dankbaren Anlass auch für 

das Jahr 2024 wiederum ins Jahresprogramm aufzunehmen. 

Leider mussten wir auch in diesem Jahr mit erheblichem Vandalismus und Littering kämpfen. Die Anzeigen 

gegen die Verursacher blieben erfolglos. 

Somit hat sich auch das Jahr 2023 mit den offiziellen Vereinsveranstaltungen in den Winterschlaf begeben.  

Im Hintergrund laufen/liefen dennoch die verschiedensten Arbeiten: die Seilbahn wurde aus Sicherheits- und 

Vorschriftstechnischen Gründen in verkürzter Form, wieder repariert und freigegeben. Neue Sitzgarnituren 

wurden auf dem Platz installiert. Somit laden nun insgesamt 5 Tischgarnituren zum Verweilen ein. 

Die ganze Umgebung und das Hüttli werden auf Wintertauglichkeit getrimmt, damit wir hoffentlich im Frühjahr 

keine bösen Überraschungen erleben werden. 

Seitens Vorstand laufen bereits seit Oktober wieder die Diskussionen betreffend dem Jahresprogramm 2024. 

Leider blieb der Aufruf nach einer Präsidentin/einem Präsidenten und deren Vice, ergebnislos. Dieser 

Befürchtung geschuldet, wurde bereits ein kleineres Jahresprogramm verabschiedet. 

Der Frytig-Stamm wurde in „Höck“ umgetauft in der Hoffnung, dass sich auch „nicht Stammgäste“, 

angesprochen fühlen und vermehrt teilnehmen werden. 

Ich bedanke mich von ganzem Herzen bei Euch allen, welche auch im 2023 dem Verein wohlgesinnt waren. Die 

Unterstützung bei Anlässen in jeder Form (Auf- und Abbau; gespendete Backwaren; etc.) war eine grosse 

Freude und Motivation. Ebenfalls bedanke ich mich für die Unterstützung bei der Gartenpflege und bei den 

Kolleginnen und Kollegen vom Vorstand, sowie den Revisoren für Ihr Mitwirken. 

 

 


